

Carte réclame. Au Bon Marché. Aladdin.

Numéro d'inventaire : 1979.26275.3

Auteur(s) : J. Minot

Jonathan Swift

Type de document : image imprimée

Imprimeur : Minot (J.) Imprimeur lithographe

Période de création : 1er quart 20e siècle

Date de création : 1901 (vers)

Collection : Contes

Description : gravure industrielle imprimée en chromolithographie avec rehauts de peinture dorée, sur support cartonné, au format carte postale, en 9 vignettes, texte imprimé sous chaque vignette texte réclame au verso de la feuille

Mesures : hauteur : 160 mm ; largeur : 115 mm

Notes : 9 illustrations racontant "les voyages de Gulliver" de Jonathan Swift en bas de page : "Déposé - Imp. J. Minot, Paris" au dos de la feuille : Imp. Minot 34 rue des Martyrs Paris Minot, J. : Etablissements Minot : Imprimeur lithographe, actif à Paris dans les années 1900-1930. Adresse à Paris en 1901 : 34 rue des Martyrs.

Mots-clés : Images à collectionner

Littérature de jeunesse (y compris les contes et légendes), publicité relative à la littérature de jeunesse

Filière : aucune

Niveau : aucun

Autres descriptions : Langue : Français

ill. en coul.

AU BON MARCHÉ LES VOYAGES DE GULLIVER AU BON MARCHÉ



Après un terrible naufrage, Gulliver échoua sur une plage et s'évanouit. En revenant à lui il sentit une résistance et se vit attaché par une quantité de petits fils.



Gulliver pensant être chez les Lilliputiens se prêta, de bonne grâce, à leurs fantaisies. Comme il avait faim, ils lui servirent à manger.



Gulliver ayant fort bien reçu le roi, celui-ci ordonna une revue en son honneur. Gulliver, se tenant debout, vit défiler, à ses pieds, l'armée lilliputiennne.



Les Blefuciens, habitants d'une île voisine, ayant déclaré la guerre au roi de Lilliput, Gulliver part et ramène au roi la flotte ennemie.



Gulliver découvrit un jour un canot échoué, il prit congé du roi et de la reine de Lilliput et revint en Angleterre.



Ne pouvant rester inactif, Gulliver se rembarqua. Étant descendu dans une île, il y fut laissé par les matelots. Il vit venir à lui un énorme géant.



Ce géant, avec précaution, le mit dans sa poche. Gulliver ayant satisfait la curiosité de la famille du géant, fut vendu par celui-ci, mille guinées, à la reine.



La reine présenta Gulliver au roi qui, étonné de son langage, le fit traiter avec douceur. On lui fit construire une cage qui fut sa demeure.



Un jour, sa cage ayant été emportée par un aigle et lâchée en mer par l'oiseau, Gulliver fut recueilli par des marins qui le ramenèrent dans son pays.

